



## BARRIÈRE réinvente l'art du pique-nique pour un mois de juin placé sous le signe du raffinement et de la convivialité

Deauville, La Baule, Cannes, Lille, Paris – Cet été, le Groupe Barrière invite ses clients à savourer l'art de vivre à la française autour d'une expérience inédite : un pique-nique chic, gourmand et entièrement repensé, proposé tout au long du mois de juin.

### Pique-niques d'exception dans des lieux emblématiques :

Dans une ambiance élégante et détendue, cette nouvelle offre permet de redécouvrir les plaisirs simples de la gastronomie en plein air, tout en profitant de cadres d'exception soigneusement sélectionnés pour sublimer chaque instant. À Paris, les convives pourront s'installer au bord de la Seine ou dans le somptueux cadre du jardin des Tuileries. Sur la côte, rendez-vous sur les plages ensoleillées de Cannes ou de La Baule, tandis qu'en Alsace, c'est au cœur des vignes de Ribeauvillé que l'expérience prendra tout son sens. À Deauville ou à Lille, les hôtels Barrière proposeront également des moments de détente gourmande dans des décors élégants, en harmonie avec la nature et l'histoire des lieux.

### Tradition et élégance à la française :

Concoctés par les chefs des établissements Barrière, les paniers mettent à l'honneur les produits du terroir et les recettes emblématiques de la cuisine française. Une attention toute particulière est portée à la qualité, à la fraîcheur et à la présentation, dans le respect du savoir-faire et de l'exigence qui caractérisent le Groupe Barrière.

Avec cette nouvelle proposition, Barrière affirme une fois de plus sa volonté de faire vivre à ses clients des expériences uniques, mêlant art de vivre, gastronomie et patrimoine.

### INFORMATIONS PRATIQUES :

Offre disponible du 9 juin au 9 juillet 2025  
Réservation auprès de tous les hôtels participants  
Paniers disponibles pour deux personnes

